

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar Door-to-Door System, Masyarakat Respons Positif

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Jun 6, 2024 - 11:53



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas setempat, menggelar kegiatan Door-to-Door System (DDS) pada hari Kamis, tanggal 6 Juni 2024. Bertempat di Kp.Sirnajaya RT.06/01, kegiatan ini berhasil menarik perhatian dan respon positif dari warga masyarakat.

Bhabinkamtibmas bukan hanya sekedar mampir di rumah-rumah warga, namun membawa pesan-pesan penting terkait keamanan dan kesejahteraan lingkungan. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang pentingnya kerjasama aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berkoordinasi apabila menemui kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pesan-pesan mengenai pentingnya kewaspadaan dan kepekaan turut disampaikan, sebagai langkah preventif untuk menciptakan situasi aman dan kondusif.

"Kami siap menjadi konsultan solutif bagi warga maupun pemerintah Desa Gunung Bentang, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif," ujar Bripka Indra Permana.

Tak hanya fokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, sebagai langkah pencegahan terhadap kriminalitas jalanan.

Selain itu, perhatian terhadap gizi anak balita dan kesehatan ibu hamil juga menjadi sorotan dalam kegiatan ini. Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang pentingnya pemenuhan kebutuhan gizi, sebagai upaya pencegahan terhadap gangguan pertumbuhan anak dan kesehatan ibu hamil.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menandakan adanya kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Gunung Bentang. Melalui interaksi langsung door-to-door, pesan-pesan penting tersebut dapat disampaikan dengan lebih efektif dan dapat meresap ke dalam kesadaran masyarakat.